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Сегодня в Саратове на 5-й Дачной состоялось торжественное открытие плавательного
бассейна Саратовской государственной юридической академии. В церемонии открытия приняли
участие губернатор Валерий Радаев, председатель облдумы Владимир Капкаев, ГФИ по
Саратовской области Марина Алешина, первый замруководителя фракции «Единая Россия» в
Госдуме Николай Булаев, а также члены облправительства, облдумы и региональной
Общественной палаты.

Перед началом торжественного мероприятия ректор СГЮА Сергей Суровов провел
небольшую экскурсию для первых гостей ФОКа.

Площадь бассейна составляет 1500 кв. метров. Он оснащен всем необходимым
спортивным инвентарем. Это фитнес- и тренажерный залы, 8 плавательных дорожек,
спецоборудование для проведения общегородских и областных соревнований по водным видам
спорта.

В строительство бассейна были вложены федеральные, областные и средства самой
Академии. Всего около 150 млн рублей и вузовских – более 20 миллионов.

ФОК был возведен за 10 месяцев, тогда как по нормативам сооружение такого типа
строится в среднем за 15 месяцев. В строительстве бассейна, как рассказал Сергей Борисович,
принимали участие и студенты – более 2000 человек.

Ежедневная проходимость в ФОКе составит свыше 500 человек. Также в бассейне
предусмотрены специальные условия для людей с ограниченными возможностями. В частности,
ректор Академии продемонстрировал специально оборудованный лифт для колясочников. После
чего гости направились к самому бассейну.

«У меня самые яркие впечатления, – поделился Валерий Радаев. – У нас в Саратове это 23-
й бассейн и 67-й – по области. Технология подготовки воды здесь – как в балашовском
пединституте. Но ФОК в СГЮА более функциональный».

Больше всего губернатора удивила подготовка воды в объекте. «Она совершенно не
вредная для человека. Здесь все будет работать без хлорки, о которой мы так часто говорим. Это
новая чаша, изготовленная по импортной технологии», – подчеркнул Радаев.

Как заметил Николай Булаев, это третий бассейн в регионе, возведенный в рамках
партийного проекта. По его словам, если партия поддержит, то в 2015 году они приступят к
строительству такого же комплекса в СГТУ, а через год – в СГУ. Однако многое, как заметил
Булаев, зависит от власти.

«Мы строим только там, где регион готов софинансировать. Потому что мы рассчитываем,
что бассейны такого уровня и качества должны использоваться не только в интересах студентов,
но и для школьников и обычных жителей. Для детей цены должны быть минимальными или
бесплатными», – подчеркнул Булаев. После чего передал ректору вуза приветствие от
председателя Госдумы Сергея Нарышкина.

В свою очередь Сергей Суровов подарил памятные подарки Валерию Радаеву и Сергею
Нарышкину. Затем гостям отчеканили именные монеты Академии. Завершилась церемония
открытия праздничным салютом


